

Gobierno informa nombramientos en Comisión Nacional de Evaluación y Productividad



El Presidente Gabriel Boric nombró a dos nuevos miembros para integrar la Comisión Nacional de Evaluación y Productividad.

Se trata de Pablo García, académico de la Escuela de Negocios de la Universidad Adolfo Ibáñez y ex-vicepresidente del Banco Central, quien asumirá el cargo de presidente de la Comisión que dejó vacante Raphael Bergoeing.

García es ingeniero comercial de la Pontificia Universidad Católica de Chile, cuenta con un magíster en Economía en la misma casa de estudios y con un doctorado en Economía del Massachusetts Institute of Technology (MIT) de Estados Unidos.

La otra persona es Marcela Angulo, quien asumirá la vacante que dejó Rodrigo Wagner al asumir como coordinador de la Coordinación Macroeconómica del Ministerio de Hacienda. Angulo es ingeniera civil y doctora en Ciencias Ambientales de la Universidad de Concepción, y actualmente se desempeña como directora independiente en Colbún y Suralis.

Previamente ha tenido cargos en Corfo, Anglo American, Fundación Chile y ha dirigido variadas empresas. **mch**